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Kurztitel  
Falschparken auf dem Kanonenbahnradweg  

 
 
Es gibt Beschwerden, dass bei Veranstaltungen in der GETEC-Arena und der MDCC-Arena 
vermehrt Fahrzeuge verbotswidrig auf dem Kanonenbahnradweg in Höhe der Supermärkte 
von REWE und ALDI parken.  
 
 
Gemäß § 43 Abs. 3 KVG LSA frage ich: 
 
1. Wie wird das oben beschriebene Problem bewertet? 
2. Was wurde in der Vergangenheit unternommen (z.B. Einsatz des Ordnungsamtes), um 

dem Falschparken entgegenzuwirken und welche Maßnahmen sollen diesbezüglich in 
Zukunft ergriffen werden? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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